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El presiden-
te municipal 
de Arandas, 
José Socorro 
Martínez, ce-
lebró la apro-
bación de las 
primeras vi-
sas del pro-
grama “Re-

uniendo Fa-
milias”, una 
iniciativa di-
señada para 
unir a los ha-
bitantes del 
m u n i c i p i o 
con sus seres 
queridos que 
residen en 

Estados Uni-
dos. Duran-
te un evento 
oficial, Martí-
nez expresó 
su satisfac-
ción por los 
resul tados 
iniciales de 
este progra-

ma que busca 
fortalecer los 
lazos familia-
res y cultura-
les entre los 
arandenses 
y la diáspora.

 “Reuniendo 
Familias”, una 
muestra de 
humanidad y 
compromiso

El programa “Re-
uniendo Familias” 
impulsado por el 
presidente muni-
cipal de Arandas, 
José Socorro Mar-
tínez, es un claro 
ejemplo de cómo 
una administra-
ción puede tras-
cender lo político y 
enfocarse en lo hu-
mano. La aproba-
ción de las prime-
ras visas bajo esta 
iniciativa es mucho 
más que un trámite 
burocrático; es un 
acto de esperanza 
para muchas fami-
lias que han vivi-
do separadas por 
años.

Este programa no 
solo conecta a los 
arandenses con 
sus seres queridos 
en Estados Unidos, 
sino que también 
fortalece el tejido 
social y cultural del 
municipio. La ges-
tión de Martínez, 
al ofrecer asesoría 
y acompañamien-
to durante todo el 
proceso, demues-
tra sensibilidad 
hacia las necesi-
dades de su comu-
nidad.

En un mundo don-
de las políticas mi-
gratorias suelen 
dividir, “Reuniendo 
Familias” es un re-
cordatorio de que 
la unión y la empa-
tía pueden marcar 
la diferencia. No es 
solo un logro admi-
nistrativo, sino un 
triunfo emocional 
para quienes an-
helan reencontrar-
se con sus raíces 
y sus seres queri-
dos.

La visión de Mar-
tínez trasciende 
fronteras, mos-
trando que gober-
nar también im-
plica entender las 
emociones y los 
sueños de las per-
sonas. 
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 El proyecto 
incluye ase-
sorías gratui-
tas para los 
solicitantes, 
acompaña-
m i e n to  e n 
los procesos 
consulares 
y apoyo lo-
gístico para 
g a r a n t i z a r 

la obtención 
de las visas.
Los primeros 
beneficiarios 
del progra-
ma, emocio-
nados, com-
partieron sus 
historias de 
reencuentro, 
subrayando 
la importan-

cia de esta 
gestión para 
mejorar  su 
calidad de vi-
da y reforzar 
sus vínculos 
famil iares.
José Soco-
rro Martínez 
reafirmó su 
compromiso 
de seguir im-

pulsando ini-
ciativas que 
promuevan la 
unión familiar 
y fortalezcan 
la identidad 
de los aran-
denses, es-
pecialmente 
aquellos que 
han emigrado 
en busca de 

mejores opor-
tun idades. 
“Seguiremos 
trabajando 
para que nin-
guna familia 
de Arandas 
sienta la dis-
tancia como 
un obstácu-
lo”, concluyó.

“Este programa no solo acerca a las familias, sino que también es un “Este programa no solo acerca a las familias, sino que también es un 
ejemplo de cómo una administración puede trabajar para derribar barreras ejemplo de cómo una administración puede trabajar para derribar barreras 

emocionales y geográficas”emocionales y geográficas”
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E l  Ay u n t a -
miento de San 
Ignacio Cerro 
Gordo ha com-
partido con 
entusiasmo 
el croquis ofi-
cial de la dis-
posición de la 
feria, el tira-
dero, el teatro 
del pueblo y 

los comercios 
para las Fies-
tas San Igna-
cio 2025. Este 
mapa permite 
a los visitan-
tes ubicar fá-
cilmente los 
espacios para 
disfrutar de la 
comida, el en-
tretenimiento 

y las compras 
durante las 
festividades. 
Además, se 
ha incluido el 
croquis del 
desfile inau-
gural, que se 
llevará a cabo 
el  domingo 
19 de enero 
de 2025, per-

mitiendo a to-
dos los asis-
tentes seguir 
el recorrido de 
este evento 
tan esperado.
E l  Ay u n t a -
miento invita 
a compartir 
estos mapas 
con amigos 
y familiares, 

asegurando 
q u e  t o d o s 
puedan dis-
frutar de una 
experiencia 
organizada y 
memorable 
durante las 
celebracio -
nes de San 
Ignacio 2025.

Compartido el Croquis Oficial de 
las Fiestas San Ignacio 2025 en San 

Ignacio Cerro Gordo

REGIÓN
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Se celebró la 
primera se-
sión ordinaria 
del patronato 
del DIF Aran-
das, donde 
se trataron 
temas clave 
para el desa-
rrollo de las 

actividades 
de la institu-
ción. Uno de 
los momen-
tos más im-
p o r t a n t e s 
fue la toma 
de protesta 
de la nueva 
directora, la 

señora Luci-
la Azpeitia 
Pérez, quien 
a s u m i ó  e l 
cargo con el 
compromiso 
de seguir tra-
bajando por 
el bienestar 
de los habi-

tan tes  de l 
munic ip io.
Durante la se-
sión, también 
se presentó 
e l  informe 
trimestral de 
actividades, 
que detalló 
los logros y 
avances de 
los progra-
mas y  ser-
vicios brin-
dados por el 
DIF. Además, 
se discutió el 
presupues-
to anual para 
el ejercicio 

2025, que per-
mitirá fortale-
cer y expandir 
las iniciati -
vas sociales 
que apoya el 
organismo.
La reunión 
fue una opor-
tunidad para 
compartir los 
planes a futu-
ro y reafirmar 
el compromi-
so de la nue-
va dirección 
con el bien-
estar social 
de Arandas.

DIF Arandas Realiza Primera Sesión 
Ordinaria y Toma Protesta a Nueva 

Directora



El DIF Aran-
das realizó la 
entrega del 
programa “Ki-
lómetro De 
La Cobija” en 
sus tres de-
legaciones: 
Santiaguito 
de Velázquez, 
Santa María 
del Valle y Ma-
nuel Martínez 
Valadez. Esta 
acción for-
ma parte del 
compromiso 
continuo del 
DIF para apo-
yar a las co-
munidades 
más vulnera-
bles, propor-
cionando co-
bijas a quie-
nes más lo 
necesitan en 
esta tempo-
rada invernal.
La entrega se 
llevó a cabo 
con el obje-
tivo de ase-

gurar el bien-
estar de las 
familias, es-
pecialmente 
en tiempos 
de frío, donde 
la protección 
contra las ba-
jas tempera-
turas es fun-
damental pa-
ra la salud y 

el confort de 
las personas.
A g r a d e c e -
mos profun-
damente  a 
todas las per-
sonas  que 
han brinda-
do su apoyo 
a este noble 
p r o y e c t o . 
¡Gracias tota-

les por su co-
laboración! El 
DIF Arandas 
continúa tra-
bajando de la 
mano con la 
comunidad 
para lograr 
sus metas y 
hacer de este 
un proyecto 
cada vez más 

exitoso. Se-
guimos jun-
tos, porque 
la solidaridad 
es la clave pa-
ra alcanzar un 
mejor futuro 
para todos.

REGIÓN

Entrega de cobijas en las delegaciones Entrega de cobijas en las delegaciones 
de DIF Arandasde DIF Arandas
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Se llevo a ca-
bo la prime-
ra  reunión 
del Consejo 
Municipal de 
Protección 
Civil de Aran-
das para el 
periodo 2024-
2027.  Este 
encuentro es 
crucial para 
coordinar las 
acciones y es-
trategias en 

materia de se-
guridad y pre-
vención an-
te cualquier 
contingencia 
que  pueda 
surgir en el 
munic ip io.
Durante la se-
sión, se abor-
daron temas 
relacionados 
con la mejo-
ra de los pro-
tocolos de 

emergencia, 
la capacita-
ción del per-
sonal y el for-
talecimiento 
de la infraes-
tructura de 
segur idad. 
Además, se 
discutieron 
las áreas de 
oportunidad 
para conti -
nuar brindan-
do apoyo a 

la ciudada-
nía de mane-
ra eficiente 
y oportuna.
El Gobierno 
Municipal de 
Arandas rea-
firma su com-
promiso con 
la protección 
y el bienestar 
de sus habi-
tantes, traba-
jando de la 
mano con las 

diferentes de-
pendencias y 
organismos 
de emergen-
cia. El objeti-
vo es garanti-
zar que el mu-
nicipio esté 
preparado an-
te cualquier 
eventualidad.

Primera Reunión del Consejo 
Municipal de Protección Civil de 

Arandas 2024-2027



El  Ayunta -
miento de San 
Ignacio Cerro 
Gordo pre -
sentó ante los 
miembros del 
Consejo de 
Administra-
ción del Sis-
tema de Agua 
Potable, Al-
cantarillado y 
Saneamiento 
del municipio, 
la Estimación 
de Ingresos y 

el Presupues-
to de Egresos 
para el ejer-
cicio fiscal 
2025. Duran-
te la sesión, 
se discutie-
ron las pro-
y e c c i o n e s 
financieras 
para el próxi-
mo año, con 
el objetivo de 
optimizar los 
recursos des-
tinados al ser-

vicio de agua 
potable y sa-
neamiento en 
la localidad.
Además, se 
aprobó la lici-
tación para la 
instalación de 
paneles sola-
res en el po-
zo La Tarjeta, 
una iniciativa 
que  busca 
mejorar la efi-
ciencia ener-
gética y redu-

cir los costos 
operat ivos 
del sistema 
de agua. Este 
proyecto for-
ma parte del 
compromiso 
del municipio 
con la soste-
nibilidad y la 
adopción de 
tecnologías 
limpias. La 
instalación 
de los pane-
les solares 

contribuirá a 
garantizar un 
suminis t ro 
de agua más 
económico 
y amigable 
con el  me -
dio ambiente 
para la co-
munidad de 
San Ignacio 
Cerro Gordo.

San Ignacio Cerro Gordo Presenta 
Presupuesto 2025 y Aprueba Instalación 
de Paneles Solares en el Pozo La Tarjeta

REGIÓN



El Presidente 
Municipal, Lic. 
Miguel Ángel 
Esquivias Es-
quivias, anun-
ció el pasado 
viernes que 
Tepatitlán se-
rá la sede del 
Origen Fest 
2025, un even-
to que pro -
mete ofrecer 
experiencias 
inolvidables 
con la parti-
cipación de 
ar t is tas  de 
r e n o m b r e .  

La rueda de 

prensa se lle-
vó a cabo en 
el Hotel Hard 
Rock de Gua-
dalajara, Ja-
lisco, y contó 
con la presen-
cia de la Seño-
rita Turismo 
Región de Los 
Altos, Nataly 
Vera Martín, y 
el Lic. Carlos 
Barajas Gon-
zález, Presi-
dente de CA-
NACO Tepa-
titlán, quienes 
destacaron la 
importancia 
del  festival 

para la pro-
moción cultu-
ral y turística 
de la región.  

El Origen Fest 
se realizará 
los días 28 
de febrero, 1 

y 2 de marzo 
de 2025 en el 
Núcleo de la 
Feria. Pronto 
se dará a co-
nocer la car-
telera oficial 
de artistas. In-
vitamos a to-

dos a formar 
parte de este 
magno evento 
que colocará 
a Tepatitlán en 
el mapa cul-
tural y artís-
tico del país.

Tepatitlán será la sede del Origen Fest 
2025

GOBIERNO



Tepatitlán re-
cibió a fun-
cionarios pú-
blicos de la 
Región de los 
Altos para la 

segunda ca-
pac i tac ión 
organizada 
por la Procu-
raduría de De-
sarrollo Urba-

no del Estado 
de Jalisco. 
Este evento, 
realizado en 
el Auditorio 
de la Casa 

de la Cultu-
ra “Dr. J. Je-
sús González 
Martín”, es-
tuvo enfoca-
do en temas 
clave como 
las áreas ju-
rídicas, la re-
gularización 
de predios, 
obras públi-
cas y patri-
monio cultu-
ral edificado.  

Al acto asis-

tieron el Ing. 
Óscar Orne-
las Mar tín , 
Regidor Pre-
sidente de la 
Comisión de 
Planeación, 
D esa r r o l l o 
Urbano, Obra 
P ú b l i c a  y 
Nomencla -
tura,  quien 
representó 
al Presiden-
te Municipal 
Lic. Miguel 
Ángel Esqui-
vias, y el Dr. 
Noé Saul Ra-
mos García.  

Esta capaci-
tación reafir-
ma el com-
promiso de 
Te p a t i t l á n 
con el forta-
lec imie n to 
y desarrollo 
d e l  e n t o r -
n o  u r ba n o 
en la región.

GOBIERNO

Tepatitlán fue sede de la segunda 
capacitación de la Procuraduría de 

Desarrollo Urbano del Estado de Jalisco



La Feria de 
A r a n d a s 
2025 vivió 
una noche 
mágica e in-
olvidable con 
la presenta-
ción de Carín 
León. Ante 
un Palenque 
lleno a su ca-
pacidad, el 
cantante de-
sató una ola 
de emocio-
nes con su 
estilo único y 
su inconfun-
dible caris-
ma. Desde el 
primer acor-
de, el público 
se entregó 
por completo 
a su música.
El momento 
más espera-
do llegó con 
"Primera Ci-
ta", tema que 
puso a todos 
a cantar a to-

do pulmón, 
creando un 
coro monu-
mental que 
estremeció 
el  recinto. 
Las cancio-
n e s  " Q u e 
Vuelvas" y 
"Provócame" 
mantuvieron 
la  energía 
a su punto 
máximo, con 
parejas abra-
zadas y ami-
gos cantan-
do sin parar. 
Carín León 

no solo ofre-
ció música, 
sino una co-
nexión espe-
cial con sus 
fans, demos-
trando por 

qué es uno de 
los grandes 
exponentes 
de la música 
mex icana.
La Feria de 
Arandas si-

gue sorpren-
diendo con 
eventos de 
p r imer  n i -
vel, dejando 
huella en ca-
da edición.

MUNICIPIOS

Carín León hizo vibrar el Palenque Carín León hizo vibrar el Palenque 
de Arandasde Arandas



La Feria de 
Arandas 2025 
continúa su 
celebración 
con una se-
mana llena de 
música, cultu-
ra y diversión, 
que se extien-
de hasta el 19 
de enero. Con 
una cartelera 
de conciertos 
en el palen-
que y el teatro 
del pueblo, 
este evento 
es uno de los 
más espera-
dos de Jalis-
co. Durante 
estos días, 
los asisten-
tes podrán 
disfrutar de 
artistas como 
Carín León 
(15 de enero), 
Gabito Balles-

teros (17 de 
enero) y Luis 
R. Conríquez 
(18 de enero), 
con entradas 
que varían se-
gún la zona.
Además de 
los concier-
tos, la feria 

ofrece pre -
sentaciones 
en la Expla-
nada Tequi-
l e r os ,  c o n 
bandas como 
Banda El Ce-
rrito, Banda 
Vallarta Show 
y Banda Brava 

Sinaloense, 
entre otras. 
Este evento 
es una opor-
tunidad única 
para sumer-
girse en la 
gastronomía, 
tradiciones 
y el ambien-

te festivo de 
Arandas. ¡No 
te pierdas la 
oportunidad 
de ser parte 
de esta fies-
ta regional!

MUNICIPIOS

Conciertos y Actividades del 13 al 19 Conciertos y Actividades del 13 al 19 
de enerode enero



 Claudia Sheinbaum y el 
‘Plan México’: un proyecto 

que redefine el futuro

C l a u d i a 
Sheinbaum 
ha dado un 
paso decisivo 
en su visión 
de un México 
más próspe-
ro y compe-
titivo con la 
presentación 
del ‘Plan Mé-
xico’, una es-
trategia am-
biciosa que 
busca atraer 
277,000 mi-
llones de dó-
lares en inver-
siones. Este 
proyecto no 
solo preten-
de consolidar 
al país como 
un destino 
atractivo para 
el capital ex-
tranjero, sino 
también sen-
tar las bases 
de un desarro-
llo sostenible 
e inclusivo.
El plan se en-
foca en sec-
tores estraté-

gicos como 
energía lim-
pia, infraes-
tructura y tec-
nología, prio-
rizando el cre-
cimiento eco-
nómico con 
responsabi-
lidad social. 
Esto no es 
solo una es-
trategia eco-
nómica, sino 
una propues-
ta que refleja 
la necesidad 

de enfrentar 
retos globa-
les como el 
cambio cli -
mático y la 
desigualdad.
Uno de los as-
pectos más 
relevantes es 
el énfasis en 
la sostenibili-
dad, algo que 
posiciona a 
México como 
un líder regio-
nal en inicia-
tivas verdes. 

Además, el 
enfoque en in-
novación tec-
nológica re-
fuerza la com-
pet i t iv idad 
del país en un 
mercado glo-
bal cada vez 
más exigente.
El ‘Plan Mé-
xico’ no solo 
es ambicio-
so por sus ci-
fras, sino por 
su potencial 
para transfor-

mar la vida de 
millones de 
mexicanos. 
Este proyecto 
es un ejemplo 
de cómo una 
visión clara y 
estructurada 
puede gene-
rar confian-
za, tanto den-
tro como fue-
ra del país.

MÉXICO HOY
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Las y los ha-
bitantes de la 
comunidad 18 
de Marzo aho-
ra cuentan con 
un jardín reno-
vado, en mejo-
res condicio-
nes y listo pa-
ra su disfrute.  

Gracias a una 
jornada inte-
gral de mante-
nimiento, que 
incluyó el reti-
ro de maleza, 
recolección de 
basura, poda 
estética de ár-
boles y palme-
ras, se ha logra-
do ofrecer un 
espacio digno 
para el espar-
cimiento y con-
vivencia sana.  

Este esfuerzo 
es el resulta-
do del trabajo 
continuo de la 
Dirección de 
Parques y Jar-
dines, que se 

dedica a me-
jorar las áreas 
verdes tanto 
en la zona ur-
ba na  c o m o 
rural, promo-
viendo un en-
torno más lim-
pio y saludable 
para todos.  

¡Un compro-
miso más para 
hacer de nues-
tra comunidad 
un mejor lu-
gar para vivir!

SALUD

Jardín renovado para la comunidad 
18 de Marzo



Con miras a la 
próxima edi-
ción de la Fe-
ria Internacio-
nal del Huevo 
(FIH) 2025, se 
llevó a cabo 
una reunión 
de  t raba jo 
convocada 
por el Centro 
Universi ta -
rio de los Al-
tos (CUAltos 
UdeG). Duran-
te el encuen-
tro, se realizó 
un análisis de 
los logros al-
canzados en 
la FIH 2024 
y se discu-
tieron áreas 
d e  m e j o r a 
para fortale-
cer el evento.  

En un ambien-
te de cola-
boración, re-
presentantes 
del Gobierno 
de Tepatit-

lán de More-
los, CUAltos, 
Avicultores 
de Tepatit-
lán,  Copar-
mex Tepatit-
lán, CANACO 
Tepatitlán y 
prestadores 
de servicios 
t u r í s t i c o s 
compar tie -
ron ideas pa-
ra hacer de 
la  próxima 
feria un éxito 
aún mayor.  

La FIH 2025 
se celebrará 
los días 10 y 
11 de octubre, 
en el marco 

del Día Mun-
dial del Hue-
vo, consoli-
dándose co-
mo un evento 
c lave  para 

la avicultura 
y el turismo 
de la región.  

EMPRESARIOS

Rumbo a la Feria Internacional del 
Huevo 2025





Recorre las 
encantado-
r as  c a l l e s 
empedradas 
de los Altos 
de  Jal isco 
en Lagos de 
Moreno y su-
mérgete en 
la calidez y 
alegría de su 
gente. Disfru-
ta de los di-
versos luga-
res llenos de 
historia y be-
lleza que este 
destino tiene 
para ofrecer.  

Desde  sus 
plazas y mo-
n u m e n t o s 
hasta sus tra-
diciones y cul-
tura, Lagos de 
Moreno te in-
vita a conocer 
cada rincón y 
vivir una ex-
periencia úni-

ca. ¡Anímate 
a descubrirlo!  

Sigue a Tu-
rismo Lagos 
de Moreno 
y prepárate 
para tu próxi-
ma aventura. 

TURISMO

Descubre la magia de Lagos de 
Moreno



DEPORTES

El partido más caro de la NFL: el lujo de El partido más caro de la NFL: el lujo de 
DetroitDetroit



DEPORTES

El joven esta-
dounidense 
Learner Tien, 
de tan solo 19 
años, dio la 
gran sorpre-
sa en la se-
gunda ronda 
del Abierto 

de Australia 
al  derrotar 
al ex núme-
ro uno del 
mundo, Dani-
il Medvedev, 
en un intenso 
partido que 
se extendió 

por más de 
cuatro horas. 
Este resul -
tado marca 
un momento 
crucial en la 
carrera del 
joven tenista, 
que ahora se 

posiciona co-
mo una de las 
revelaciones 
del torneo.
Con un mar-
cador final 
de 6-4, 5-7, 
6-3, 3-6, 7-5, 
Tien mostró 

una madurez 
y resiliencia 
sorprenden-
tes, enfren-
tan do  c on 
valentía al ex-
perimentado 
Medvedev.

Learner Tien sorprende al mundo al Learner Tien sorprende al mundo al 
vencer a Daniil Medvedev en el Abierto vencer a Daniil Medvedev en el Abierto 

de Australiade Australia



 El joven com-
binó golpes 
precisos, un 
potente ser-
vicio y una 
e s t r a t e g i a 
agresiva pa-
ra  superar 
a su rival en 
un duelo que 
mantuvo a los 

espectado-
res al filo de 
sus asientos.
"Este es un 
sue ñ o  he -
cho realidad. 
M e d v e d e v 
es uno de los 
mejores ju-
gadores del 
mundo, y po-

der vencerlo 
en un esce-
nario como 
este es algo 
que nunca 
olvidaré", de-
claró Tien tras 
su victoria.
Por su parte, 
M e d ve d ev, 
quien llegó 

c o m o  u n o 
de los favo-
ritos al tor-
neo, recono-
ció el mérito 
de su rival:
"Tien jugó in-
creíblemente 
bien. Fue más 
fuerte en los 
m o m e n t o s 

clave, y me-
rece  com-
pletamente 
esta victo-
ria. Estoy de-
cepcionado, 
pero así es 
el tenis," co-
mentó el ruso 
en conferen-
cia de prensa.

DEPORTES

"Este es un sueño hecho realidad. Medvedev es uno de los "Este es un sueño hecho realidad. Medvedev es uno de los 
mejores jugadores del mundo, y poder vencerlo en un escena-mejores jugadores del mundo, y poder vencerlo en un escena-

rio como este es algo que nunca olvidarério como este es algo que nunca olvidaré



Un ataque en el 
primer inning y 
una impecable 
exhibición de 
pitcheo per-
mitieron a los 
Char ros  de 
Jalisco blan-
quear 4-0 a los 
Naranjeros de 
Hermosi l lo , 
colocándose 
3-1 en la se-
mifinal, a un 
triunfo de al-
canzar la Se-
rie Final de la 
Liga Mexicana 
del Pacífico.

El zurdo Ale-
mao Hernán-
dez lideró una 
sólida actua-
ción monticu-
lar, trabajando 
en combina-
ción con Luis 
Payán, Miguel 
Aguilar, Mario 
Meza, Jesús 
Cruz y Trevor 
Clifton para li-
mitar a los Na-
ranjeros a solo 

cuatro impara-
bles. Hernán-
dez se llevó la 
victoria tras 
un  dominio 
absoluto du-
rante su labor 
inicial, respal-
dado por un 
bullpen que no 
cedió terreno.

La ofensiva al-
biazul golpeó 
temprano. En 
la primera en-

trada, un tri-
ple de Mateo 
Gil impulsó a 
Michael Wie-
lansky para 
abrir el marca-
dor. Jack Ma-
yfield conectó 
doblete para 
llevar a Julián 
Ornelas al pla-
to, y Donovan 
Casey remató 
con un sencillo 
productor que 
envió al propio 

Mayfield a ho-
me, colocando 
la pizarra 3-0 
desde el inicio.

El  duelo de 
abridores to-
mó protago-
nismo a partir 
del segundo 
inning. Her-
nández y Wil-
mer Ríos col-
garon ceros 
consecutivos, 
manteniendo 

el marcador 
sin cambios 
durante varios 
episodios. Los 
Charros tuvie-
ron oportuni-
dades de am-
pliar la venta-
ja, pero el ba-
tazo oportuno 
se resistió.
 

Charros, a un triunfo de la final de la 
Liga Mexicana del Pacífico 2025 tras 

vencer a Naranjeros

DEPORTES



El director de 
la Comisión 
Nacional de 
Cultura Física 
y Deporte (Co-
nade), Rom-
mel Pacheco, 
ha estableci-
do como uno 
de sus princi-
pales objeti-
vos para este 
año destrabar 
los conflictos 
que enfren-
tan diversas 
federaciones 
na c io na l es 
en México. 
Es tos  con -
flictos, que 

en  muchos 
casos están 
relacionados 
con la falta 
de reconoci-
miento oficial 
por parte del 
Comité Olím-
pico Mexica-
no (COM), la 
Conade, o in-
cluso de las 
respectivas 
federaciones 
internaciona-
les, han gene-
rado obstá-
culos para el 
desarrollo y 
profesionali-
zación de mu-

chos depor-
tes en el país.
P a c h e c o , 
quien asumió 
el cargo de 
director  de 
la Conade en 
2024, recono-
ció que la fal-
ta de apoyo 
institucional 
y el reconoci-
miento oficial 
a diversas fe-
deraciones ha 
sido un tema 
de constan-
te preocupa-
ción para los 
depor tistas 
mexicanos. 

Esta situación 
ha afectado 
no solo a los 
atletas, sino 
también a en-
trenadores y 
organizacio-
nes deporti-
vas, quienes 
se han visto 
impedidos de 
acceder a re-
cursos y opor-
tunidades de 
formación y 
competencia 
internacional.
" S a b e m o s 
que hay fede-
raciones que 
no han sido 

reconocidas 
por el COM o 
por la Conade, 
y eso limita su 
desarrollo. Mi 
objetivo es tra-
bajar de cer-
ca con ellas 
para resolver 
e s t as  p r o -
b lemát icas 
y garantizar 
que el depor-
te en México 
siga crecien-
do," comentó 
Pacheco en 
una recien -
te entrevista.

Rommel Pacheco se propone destrabar 
los conflictos de federaciones 

nacionales en 2025

DEPORTES



El piloto mexi-
cano  Pa to 
O'Ward, ac-
tual competi-
dor en la Indy-
Car Series, ha 
expresado su 
firme deseo 
de ingresar 
a la Fórmula 
1 en un fu-
turo cerca-
no. O'Ward, 
quien ha sido 
una de las fi-
guras  más 
destacadas 
del automo-
vilismo esta-
dounidense, 
confirmó que 
su objetivo 
es obtener un 
asiento en la 
máxima cate-
goría del au-
tomovilismo, 
pero que está 
dispuesto a 
esperar has-
ta 2026 para 
encontrar la 

oportunidad 
a d e c ua da .
O'Ward, quien 
ha logrado 
impresionan-
tes victorias 
y podios en 
la IndyCar y 
ha estado en 
el radar de la 
Fórmula 1 du-
rante varios 
años, señaló 
en una entre-
vista reciente 
que su meta 

sigue sien-
do llegar a la 
F1. A pesar 
de la compe-
tencia feroz 
por los asien-
tos disponi-
bles, el piloto 
mexicano se 
mostró opti-
mista sobre 
sus opciones 
y confía en 
que su habi-
lidad y dedi-
cación lo lle-

varán a cum-
plir su sueño.
" Mi  su e ñ o 
siempre ha si-
do competir 
en la Fórmu-
la 1. Sé que el 
camino no es 
fácil, pero es-
toy dispues-
to a esperar 
hasta 2026 
para obtener 
la oportuni-
dad adecua-
da. Mi obje-

tivo es estar 
listo cuando 
l legue  ese 
momento ," 
c o m e n t ó 
O'Ward, quien 
ha mostra-
do un rendi-
miento ex-
cepcional en 
las últimas 
temporadas 
de IndyCar.

¿Un nuevo mexicano en la F1? O'Ward 
quiere un asiento y esperará hasta 2026

DEPORTES



El piloto ruso 
Nikita Mazepin, 
quien ha esta-
do fuera de la 
Fórmula 1 des-
de su salida del 
equipo Haas 
F1  Team en 
2022, expresó 
recientemente 
su confianza 
en que las rela-
ciones entre la 
Federación In-
ternacional del 
Automóvil (FIA) 
y Rusia se res-
tablecerán en 
el futuro cerca-

no. Tras varios 
años de tensio-
nes derivadas 
de la situación 
política global 
y la suspensión 
de eventos en 
territorio ruso, 
Ma ze p in  ha 
mostrado un 
optimismo re-
novado y una 
actitud posi-
tiva sobre las 
posibilidades 
de que la FIA y 
Rusia reanuden 
su colabora-
ción en el ám-

bito deportivo.
Mazepin, quien 
ha estado in-
volucrado en 
diferentes ca-
tegorías del 
automovilismo, 
destacó que la 
suspensión de 
los eventos de 
la FIA en Rusia, 
como el Gran 
Premio de So-
chi, tuvo un im-
pacto signifi-
cativo no solo 
en los pilotos, 
sino en toda la 
industria au-

tomovilística 
del país. Sin 
embargo, con-
fía en que las 
tensiones polí-
ticas disminui-
rán con el tiem-
po, permitiendo 
que la FIA y las 
autoridades ru-
sas encuentren 
una vía para 
restablecer sus 
relaciones y 
volver a colabo-
rar en el futuro.
"Creo que el 
automovilismo 
es un deporte 

que debería es-
tar por encima 
de las disputas 
políticas. La 
FIA y Rusia tie-
nen una larga 
historia juntos, 
y estoy seguro 
de que, con el 
tiempo, ambos 
lados encontra-
rán una forma 
de restablecer 
sus relaciones

Nikita Mazepin confía en que la FIA y 
Rusia vuelvan a estrechar relaciones

DEPORTES



En una reve-
ladora decla-
ración, Omar 
Chávez, hijo 
del legenda-
rio boxeador 
Julio César 
Chávez, acu-
só a Licencia-
da, esposa de 
su padre, de 
haberlo ame-
nazado  de 
muerte y ha-
berle hecho 
la vida "impo-
sible" en los 
últimos años. 
La acusación 
ha causado 
un gran re -
vuelo, no solo 
en el mundo 
del deporte, 
sino también 
en los medios 
de comunica-
ción, que si-
guen de cerca 
el desarrollo 
de esta com-

plicada situa-
ción familiar.
Omar Chávez, 
quien ha teni-
do una carre-
ra profesional 
en el boxeo, 
reveló en una 
entrevista ex-
clusiva que 
las tensiones 
f a m i l i a r e s 
con su ma-
drastra han 

llegado a un 
punto insos-
tenible. Se-
gún el hijo del 
excampeón 
mundial, las 
amenazas de 
muerte han 
sido constan-
tes, además 
de un ambien-
te de hosti-
lidad que ha 
complicado 

su relación 
con su padre.
"Me ha hecho 
la vida impo-
sible durante 
años. Ha si-
do muy difícil, 
no solo para 
mí, sino tam-
bién para mi 
familia. Las 
amenazas de 
muerte son 
una realidad 

que he teni-
do que en-
frentar, y no 
es algo que 
quiero seguir 
callando," de-
claró Omar en 
un programa 
de televisión 
n a c i o n a l .

Omar Chávez acusa a esposa de Julio 
César Chávez de amenazarlo de muerte: 

"Me ha hecho la vida imposible"

DEPORTES





El Manchester 
United asegu-
ró su pase a las 
semifinales de 
la FA Cup 2025 
tras vencer 2-1 
al Arsenal en 
un electrizan-
te encuentro 
disputado en 
el Old Trafford. 
Con un gol de-
cisivo de Mar-
cus Rashford 
en los minutos 
finales, los Red 
Devils dejaron 
fuera  a  los 
Gunners en un 
duelo que refle-
jó la histórica 
rivalidad entre 
ambos clubes.
El encuentro 
comenzó con 
ambos equi-
pos mostran-
do intensidad 
y determina-
ción. El Man-
chester United 
abrió el mar-
cador al minu-
to 27 gracias 

a Bruno Fer-
nandes, quien 
convir tió un 
tiro libre impe-
cable que dejó 
sin opciones al 
portero Aaron 
Ramsdale. Sin 
embargo, el Ar-
senal reaccio-
nó rápidamen-
te y empató al 
minuto 35 con 
un remate de 
Bukayo Saka 

tras una juga-
da colectiva.
Ambos equi-
pos se fueron 
al descanso 
empatados , 
dejando claro 
que la segun-
da mitad se-
ría decisiva.
En el segundo 
tiempo, el Uni-
ted tomó la ini-
ciativa, mien-
tras el Arsenal 

buscaba sor-
prender con 
contragolpes. 
La resolución 
llegó al minu-
to 82, cuando 
Marcus Rash-
ford culminó 
una jugada in-
dividual con 
un disparo al 
ángulo que de-
sató la euforia 
de los aficio-
nados en el 

Old Trafford.
A pesar de los 
intentos del 
Arsenal  por 
igualar en los 
últimos minu-
tos, la defen-
sa del United, 
liderada por 
Raphael Vara-
ne y Lisandro 
Martínez, man-
tuvo el marca-
dor a su favor.

Manchester United elimina al Arsenal y Manchester United elimina al Arsenal y 
avanza a semifinales de la FA Cup 2025avanza a semifinales de la FA Cup 2025

DEPORTES



En un giro in-
esperado, Fer-
nando Guerre-
ro, conocido 
como "El Can-
tante", ha re-
gresado a las 
canchas tras 
anunciar pre-
viamente su 
retiro del arbi-
traje profesio-
nal. Su presen-
cia en un re-
ciente partido 
de la Liga MX 
ha desperta-
do preguntas 
sobre si este 

regreso mar-
ca el inicio de 
una nueva eta-
pa en su ca-
rrera arbitral 
o si se trata 
de un evento 
excepcional.
G u e r r e r o , 
quien es con-
siderado uno 
de los árbitros 
más experi-
mentados y re-
conocidos del 
fútbol mexica-
no, se había re-
tirado oficial-
mente hace 

unos meses, 
mencionando 
que busca -
ba dedicarse 
a proyectos 
personales y 
familiares. Sin 
embargo, su 
aparición en 
el duelo entre 
[equipos invo-
lucrados] to-
mó por sorpre-
sa a jugado-
res, aficiona-
dos y colegas.
"Siempre he 
amado el arbi-
traje, y volver 

al campo me 
llena de emo-
ción. Esto no 
significa na-
da definitivo, 
pero quería 
estar ahí en 
este partido 
especial," co-
mentó Guerre-
ro al término 
del encuentro.
En su regre-
so, Guerrero 
mostró por 
qué es uno de 
los árbitros 
más respeta-
dos, manejan-

do el partido 
con autoridad 
y calma. Aun-
que algunas 
d e c is i o n es 
generaron po-
lémica, como 
suele ocurrir 
en el arbitra-
je, su actua-
ción fue bien 
recibida por 
la mayoría de 
los analistas 
depor tivos.

Fernando Guerrero vuelve a las canchas: 
¿deja atrás el retiro del arbitraje?

DEPORTES



El  de lante -
ro mexicano 
Alan Pulido 
ha lanzado un 
mensaje claro 
y directo: quie-
re ser el refe-
rente ofensivo 
de las Chivas 
de Guadalaja-
ra y no teme 
enfrentarse a 
quien sea, in-
cluso a Javier 
"Chicharito" 
Hernández, si 
este llegara al 
equipo. En re-
cientes decla-
raciones, Puli-
do dejó ver su 
ambición y de-
terminación 
para ganarse 
la titularidad 
y convertirse 
en la pieza cla-
ve del ataque 
r o j ib lan c o.
Pulido, quien 
recientemen-
te expresó su 
interés por vol-

ver al club que 
lo vio triunfar, 
destacó que 
su compromi-
so con el equi-
po y su capa-
cidad golea-
dora serán su-
ficientes para 
competir al 
más alto nivel.
"Chivas es mi 
casa, y siem-
pre estaré listo 
para defender 
estos colores. 

Si llega Chi-
charito, será 
un honor com-
petir con él. 
Mi objetivo es 
la titularidad, 
y voy a traba-
jar para ganár-
mela," afirmó 
el delantero.
Los rumores 
sobre un po-
sible regreso 
de Javier Her-
nández al Re-
baño Sagrado 

han generado 
gran expecta-
tiva entre la afi-
ción. Aunque 
su llegada no 
ha sido confir-
mada, Pulido 
dejó claro que 
no le teme a la 
competencia 
interna y que 
su enfoque 
está en apor-
tar al  equi -
po y luchar 
por su lugar 

en la alinea-
ción titular.
Pulido ya de-
mostró su va-
lía durante su 
etapa ante -
rior en el club, 
siendo una de 
las figuras cla-
ve en la obten-
ción del título 
de liga en el 
Clausura 2017.

Alan Pulido quiere la titularidad 
en las Chivas: "Le competiré a 

Chicharito", advierte

DEPORTES



El histórico 
e q u i p o  d e 
béisbol Dia-
blos Rojos del 
México ha da-
do un paso sin 
precedentes 
al debutar en la 
Bolsa Mexica-
na de Valores 
(BMV), con-
vir t iéndose 
en la primera 
organización 
deportiva en 

hacerlo. Este 
movimiento 
marca un nue-
vo capítulo en 
la historia del 
deporte mexi-
cano, desta-
cando la inno-
vación y visión 
del equipo ca-
pitalino para 
fortalecer su 
legado y pro-
yectarse ha-
cia el futuro.

El debut oficial 
se realizó el 12 
de enero de 
2025 con una 
ceremonia en 
la sede de la 
BMV, donde 
Alfredo Harp 
Helú, propie-
tario del equi-
po, junto con 
directivos, ju-
gadores em-
blemáticos y 
representan-

tes de la Liga 
Mexicana de 
Béisbol (LMB), 
tocó la campa-
na que simbo-
liza el inicio de 
operaciones 
b u r sá t i l es .
"Este es un pa-
so significati-
vo no solo pa-
ra los Diablos 
Rojos,  sino 
también para 
el deporte en 

México. Que-
remos que la 
af ición sea 
parte de nues-
tro crecimien-
to y que juntos 
c o n s t r u y a -
mos un legado 
aún más gran-
de", expresó 
Harp Helú en 
su discurso.

Diablos Rojos del México hace historia 
al debutar en la Bolsa Mexicana de 

Valores en 2025

DEPORTES



El  campeón 
mexicano Saúl 
‘Canelo’ Álva-
rez tiene en vi-
lo al mundo del 
boxeo mien-
t ras  def ine 
quién será su 
próximo rival 
para la espe-
rada pelea de 
mayo de 2025. 
Aunque aún no 
hay un anuncio 
oficial, se han 
barajado va-
rios nombres 
como posibles 
contendientes, 
y el equipo del 
tapatío ha de-
jado claro que 
está buscan-
do  oponen -
tes dispues-
tos a aceptar 
e l  d e s af ío .
Tras su últi -
ma victoria en 
2024, ‘Cane-
lo’ expresó su 
intención de 
seguir enfren-
tándose a los 
mejores del 
mundo, pero 
también dejó 

entrever que 
está buscan-
do combates 
que represen-
ten un verda-
dero reto de-
portivo. "Quie-
ro peleas que 
emocionen a 
los fanáticos y 
me mantengan 
motivado. Es-
toy listo para 
cualquiera que 
quiera pelear", 
declaró recien-

temente  en 
una entrevista.
Entre los nom-
bres más men-
cionados co-
mo posibles 
rivales para el 
mexicano se 
encuentran:
David Benavi-
dez: El cam-
peón invicto 
es uno de los 
o p o n e n t e s 
más pedidos 
por los fanáti-

cos, quienes 
ven en él una 
amenaza real 
para Canelo 
en el peso su-
permediano.
Jermall Charlo: 
Otro conten-
diente atracti-
vo, con quien 
se ha especu-
lado una pelea 
desde hace 
tiempo, espe-
cialmente tras 
la reciente acti-

vidad de su her-
mano Jermell 
contra Canelo.
Ar tur Beter-
biev: Si Álvarez 
decide subir 
nuevamente al 
peso semipe-
sado, un com-
bate contra el 
ruso sería un 
duelo explo-
sivo entre dos 
campeones de 
gran pegada.

Saúl ‘Canelo’ Álvarez aún no define rival 
para su pelea en mayo de 2025

DEPORTES



 En una noche 
inolvidable 
para los afi-
cionados del 
FC Barcelo-
na, el equipo 
de Xavi Her-
nández pro-
tagonizó una 
exhibición de 
fútbol en la 
Copa del Rey, 
aplastando al 
Real Betis con 
una goleada 
histórica de 
5-0. El Camp 
Nou vivió una 
fiesta del fút-
bol en la que 
los culés de-
mostraron su 
poderío ofen-
sivo y su ca-
pacidad para 
brillar en los 
m o m e n t o s 
clave, dejan-
do claro que 
van con todo 
por el título.
Desde el pri-
mer minuto, 

el Barcelona 
impuso  su 
ritmo de jue-
go, con una 
ofensiva im-
parable que 
dejó al Betis 
sin respues-
ta. Con go-
les de Robert 
Lewandowski 
y Anssumane 
Fati, los cu-
lés se ade-
lantaron rápi-
damente en 
el marcador, 

dejando cla-
ro que la no-
che sería su-
ya. La presión 
constante so-
bre la defen-
sa bética y la 
movilidad de 
los atacantes 
blaugranas 
fueron claves 
para desbor-
dar al equipo 
de  Manue l 
P e l l e g r in i .
" Sab íamos 
que necesi-

tábamos un 
buen inicio 
para imponer 
nuestro esti-
lo de juego, 
y eso fue lo 
que conse-
guimos. Es-
toy muy orgu-
lloso de có-
mo jugamos 
hoy", declaró 
Xavi Hernán-
dez, el técni-
co del Barce-
lona, quien 
celebró con 

entusiasmo 
el resultado.
Además de 
los goles de 
Lewandowski 
y Fati, los me-
diocampistas 
Pedri y Ga-
vi fueron los 
grandes pro-
tagonis tas 
en el centro 
del campo. 

Barcelona da un 'baile' al Betis en la 
Copa del Rey: Goleada histórica para 

los culés

DEPORTES



El Atlético de 
Madrid reto-
mó el liderato 
de LaLiga tras 
vencer 2-0 al 
Villarreal en un 
emocionan-
te encuentro 
disputado en 
el Estadio de 
la Cerámica. 
Con goles de 
Antoine Griez-
mann y Álvaro 
Morata, los 
dirigidos por 
Diego Simeo-
ne demostra-
ron solidez y 
contundencia, 
aprovechando 
los tropiezos 
de sus rivales 
directos pa-
ra colocarse 
nuevamente 
en la cima del 
campeonato.
Desde el ini-
cio del parti-
do, el Atlético 
mostró una 
versión domi-
nante, con una 

defensa com-
pacta y rápi-
das transicio-
nes al ataque. 
El marcador se 
abrió al minu-
to 23 cuando 
Antoine Griez-
mann, tras un 
pase filtrado 
de  Rodr igo 
De Paul, defi-
nió con preci-
sión para ven-
cer al portero 
del Villarreal.
En la segun-

da mitad, los 
colchoneros 
mantuvieron 
la presión y 
sellaron la vic-
toria al minu-
to 67 con un 
cabezazo de 
Álvaro Mora-
ta tras un cen-
tro de Yannick 
Carrasco. Con 
este resulta-
do, el Atléti-
co suma tres 
puntos vitales 
en su lucha 

por el título.
Diego Simeo-
ne se mostró 
s a t i s f e c h o 
con el desem-
peño de su 
equipo: "Es-
tamos traba-
jando partido 
a partido, y 
los jugadores 
están respon-
diendo de ma-
nera excepcio-
nal. Recuperar 
el liderato es 
impor tante, 

pero sabemos 
que el camino 
aún es largo".
Antoine Griez-
mann, figura 
del encuentro, 
destacó la uni-
dad del gru-
po: "Estamos 
en un gran 
momento. El 
equipo está 
comprometi-
do y seguimos 
e n f o c a d o s 
en nuestros 
o b j e t i vo s".

Atlético de Madrid recupera el liderato de Atlético de Madrid recupera el liderato de 
LaLiga tras victoria claveLaLiga tras victoria clave
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El Fútbol Club 
Barcelona ha 
lanzado una 
iniciativa his-
tórica al poner 
a la venta 475 
asientos VIP en 
el Camp Nou, 
con un contra-
to de 30 años. 
Esta estrate-
gia, parte del 
ambicioso pro-
yecto de remo-
delación del 
estadio, bus-

ca consolidar 
al club como 
un referente 
en innovación 
y  exper ien -
cia premium 
para sus se-
guidores más 
e xc lus i vos .
Los asientos 
VIP, que ofre-
cen una expe-
riencia única y 
personalizada, 
estarán ubica-
dos en las zo-

nas más pri-
vilegiadas del 
nuevo Camp 
N o u .  C a d a 
asiento incluye 
servicios ex-
clusivos como 
acceso a áreas 
privadas, cate-
ring de alta ga-
ma, estaciona-
miento reser-
vado y opcio-
nes de networ-
king con otros 
socios  V IP.

"Es una oportu-
nidad única pa-
ra formar parte 
de la historia 
del Barça y dis-
frutar del fút-
bol como nun-
ca antes," co-
mentó un por-
tavoz del club.
El precio de 
estos asientos 
oscila entre 
los 250,000 y 
300,000 euros, 
dependiendo 

de la ubica-
ción. Aunque 
la cifra puede 
parecer eleva-
da, representa 
una inversión 
a largo plazo 
para disfru -
tar del máxi-
mo confort y 
exclusividad 
en uno de los 
estadios más 
emblemáticos 
de l  mundo.

El Barcelona vende 475 asientos 
VIP por 30 años: una apuesta por el 

futuro del Camp Nou
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El  próximo 
partido entre 
los Washin-
g ton  Com -
manders y los 
Detroit Lions 
se ha con -
vertido en el 
evento más 
exclusivo de 
la tempora-
da de la NFL, 
con un precio 
promedio de 
boletos que 
roza los mil 
dólares. Este 
elevado cos-
to ha puesto 
de relieve el 
lujo y la exclu-
sividad que 
se está ofre-
ciendo a los 
aficionados 
que deseen 
p resenc iar 
este encuen-
tro en el Ford 
Field, el hogar 
de los Lions.
Este partido 
no es solo 

una confron-
tación entre 
dos equipos 
de la NFL, sino 
una experien-
cia premium 
para los asis-
tentes. Los 
organizado-
res del even-
to han creado 
paquetes ex-
clusivos que 
incluyen ac-
ceso a áreas 

VIP, servicios 
personaliza-
dos, asien-
tos de prime-
ra clase y un 
ambiente de 
lujo en todo 
el  estadio. 
Los aficiona-
dos tendrán 
la oportuni-
dad de dis-
frutar de una 
experiencia 
de alto nivel, 

con restau-
rantes gour-
met ,  bares 
exclusivos y 
zonas de des-
canso para 
una comodi-
dad absoluta.
"Este evento 
representa 
lo mejor del 
fútbol ameri-
cano, no solo 
en el campo, 
sino también 

fuera de él. 
Ofrecemos 
una experien-
cia única para 
nuestros fa-
náticos, y es-
tamos emo-
cionados de 
llevar el lujo 
y el deporte a 
nuevos nive-
les," comen-
tó un porta-
voz de los 
Detroit Lions.

El partido más caro de la NFL: el El partido más caro de la NFL: el 
lujo de Detroitlujo de Detroit
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Tras intensas 
negociacio -
nes mediadas 
por actores in-
ternacionales, 
Israel y Hamas 
han llegado 
a un acuerdo 
sobre un cese 
al fuego tem-
poral  en la 
Franja de Ga-
za, poniendo 
fin a días de in-
tensos enfren-
tamientos que 
resultaron en 
la pérdida de 
cientos de vi-
das. El acuer-
do, que ha sido 
recibido con 
cautela por 
ambas partes, 
busca aliviar 
la creciente 
tensión en la 
región y abrir 
la puerta a po-
sibles conver-
saciones más 
amplias sobre 

la situación 
h u m a n i t a -
ria y política.
El acuerdo de 
cesación de 
hostilidades 
fue alcanza-
do después de 
días de discu-
siones direc-
tas entre los 
representan-
tes de Israel 
y Hamas, con 
la mediación 

de  ac tores 
internaciona-
les, incluyen-
do las Nacio-
nes Unidas y 
países clave 
en la región. 
Ambas par-
tes acordaron 
cesar los ata-
ques aéreos 
y de cohetes, 
comprome -
t ié ndose  a 
mantener la 

calma duran-
te un período 
de prueba de 
72 horas, con 
la posibilidad 
de extenderlo 
si se mantie-
nen las condi-
ciones de paz.
"Este cese al 
fuego es un 
paso positivo, 
aunque no re-
suelve las cau-
sas profundas 

del conflicto. 
Es un respiro 
para la pobla-
ción civil, que 
ha sufrido las 
consecuen-
cias de este 
enfrentamien-
to," declaró un 
representan-
te de la ONU 
que participó 
en las nego-
c i a c i o n e s .

INTERNACIONAL

Israel y Hamas resuelven 
diferencias sobre acuerdo de cese 

al fuego en Gaza



La organiza-
ción interna-
cional Human 
Rights Watch 
(HRW) publi-
có un infor-
me en el que 
señala que la 
violencia ex-
trema y las 
violaciones a 
los derechos 
humanos en 
México, que 
se intensifi-
caron durante 
la administra-
ción de An-
drés Manuel 
López Obra-
dor, han sido 
heredadas por 
Claudia Shein-
baum, actual 
p r e s i d e n t a 
del país. El in-
forme detalla 
que, a pesar 
de los esfuer-
zos de la ad-
ministración 
de Sheinbaum 
para abordar 
la inseguridad, 
las condicio-

nes de violen-
cia y la impuni-
dad continúan 
a f e c t a n d o 
gravemente a 
la población, 
especialmen-
te a las comu-
nidades más 
vulnerables.
Según HRW, 
la violencia en 
México ha al-
canzado nive-
les alarman-
tes, con miles 
de víctimas de 

homicidios, 
desaparicio-
nes forzadas y 
otros abusos 
graves duran-
te el mandato 
de López Obra-
dor. A pesar 
de los esfuer-
zos por paci-
ficar el país 
a través de la 
Guardia Na-
cional y otras 
políticas de 
seguridad, la 
organización 

internacional 
sostiene que 
las políticas 
implementa-
das durante el 
gobierno an-
terior dejaron 
una "heren-
cia de violen-
cia extrema", 
que la admi-
nistración de 
S he inbaum 
no ha podido 
mitigar de ma-
nera efectiva.
"La violencia 

extrema, las 
desaparicio-
nes forzadas 
y el crimen or-
ganizado han 
sido una cons-
tante durante 
la administra-
ción de López 
O b r a d o r,  y 
S he inbaum 
ha heredado 
una crisis de 
derechos hu-
manos que 
no ha podi-
do resolver

Sheinbaum heredó crisis de derechos 
humanos de López Obrador por la 

violencia extrema
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El gobierno de 
Rusia ha re -
chazado cate-
góricamente 
las recientes 
acusaciones 
emitidas por 
Polonia, que 
lo vinculaban 
con supuestos 
actos terroris-
tas en territo-
rio polaco. El 
portavoz del 
Ministerio de 
Asuntos Exte-
riores ruso ca-
lificó de "infun-
dada" la denun-
cia presentada 
por las autori-
dades polacas, 

que implican a 
Moscú en una 
serie de ata-
ques de carác-
ter terrorista 
ocurridos en 
diversas ciu-
dades de Polo-
nia en las últi-
mas semanas.
El gobierno po-
laco, encabe-
zado por el pri-
mer ministro 
Mateusz Mo-
rawiecki, se-
ñaló que cier-
tos grupos ex-
tremistas que 
operan en la 
región podrían 
estar recibien-

do apoyo o 
instrucciones 
desde Rusia. 
Según las au-
toridades pola-
cas, estos ac-
tos de terroris-
mo han tenido 
como objetivo 
desestabilizar 
la seguridad 
en Polonia y 
crear tensio-
nes dentro de 
la Unión Euro-
pea, además 
de  in te n tar 
afectar las re-
laciones entre 
Polonia y los 
países de Eu-
ropa del Este.

" L a s  p r u e -
bas que he -
mos recabado 
apuntan a la 
intervención 
de elementos 
asociados con 
el gobierno ru-
so. Este tipo 
de actos terro-
ristas no son 
coincidencias; 
son parte de 
una estrate-
gia de deses-
tabilización," 
declaró Mo-
rawiecki du-
rante una rue-
da de prensa.
En respuesta 
a estas acu-

saciones, Ma-
ria Zajárova, 
portavoz del 
Ministerio de 
Asuntos Exte-
riores de Rusia, 
negó cualquier 
tipo de impli-
cación en los 
atentados y ca-
lificó las acu-
saciones co-
mo "una cam-
paña de des-
información y 
una provoca-
ción política".

Rusia considera infundada la acusación 
de Polonia sobre presuntos actos 

terroristas



El renombra-
do director 
francés Jac-
ques Audiard 
ha  emi t ido 
una discul -
pa pública a 
México por la 
controversia 
generada por 
su pel ícula 
‘Emilia Pérez’. 
La película, 
que fue am-
pliamente an-
ticipada por su 
enfoque en la 
cultura mexi-
cana, ha sido 
d u r a m e n t e 
criticada por 
su representa-
ción de aspec-
tos sensibles 
de la identi-
dad mexica-
na. Audiard, 
conocido por 
su habilidad 
para  re t ra -
tar historias 
complejas, se 
vio obligado 
a reconocer 

las críticas y 
asumir la res-
ponsabilidad 
por los proble-
mas surgidos 
con su obra.
Desde su es-
treno, ‘Emi-
lia Pérez’ ha 
desatado una 
serie de reac-
ciones negati-
vas, principal-
mente por la 
forma en que 
ciertos este-
reotipos y ele-

mentos de la 
cultura mexi-
cana fueron 
presentados 
en el guion y 
en su direc-
ción artística. 
La película 
fue percibida 
por muchos 
como una re-
presentación 
superficial y 
distorsionada 
de México, lo 
que generó un 
debate en re-

des sociales y 
entre intelec-
tuales del ci-
ne mexicano 
sobre la apro-
piación cultu-
ral y la falta de 
sensibilidad 
hacia las tra-
diciones y va-
lores del país.
"Las repre -
sentaciones 
que se hacen 
sobre Méxi-
co deben ser 
responsables, 

y lamentable-
mente, no lo 
fueron en esta 
película," co-
mentó [nom-
bre de un crí-
tico o cineas-
ta mexicano], 
quien formó 
parte de las 
voces críti -
cas contra la 
producción.

Jacques Audiard se disculpa con México Jacques Audiard se disculpa con México 
por 'Emilia Pérez': "Lamento profundamente por 'Emilia Pérez': "Lamento profundamente 

el impacto causado"el impacto causado"
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El actor Brad 
Pitt ha emitido 
un comunica-
do en respues-
ta a una mujer 
que fue esta-
fada por una 
serie de fotos 
falsas de él 
que circulaban 
en redes socia-
les. La mujer, 
identif icada 
solo como Li-
sa M., denun-
ció pública-
mente que fue 
víctima de un 
fraude en línea 
en el que se le 
hicieron creer 
que tenía una 
relación con 
el famoso ac-
tor, a través de 
un perfil falso 
que utilizaba 
imágenes y 
mensajes fal-
sificados. El 
incidente ha 
provocado una 
gran atención 
mediática, y 
Pitt no dudó 

en responder 
con un men-
saje de apoyo 
y solidaridad.
Lisa M. relató 
en su denun-
cia  que fue 
contactada en 
redes sociales 
por alguien que 
se hacía pasar 
por Brad Pitt. A 
lo largo de va-
rios meses, el 

estafador utili-
zó fotos falsas 
del actor y una 
serie de men-
sajes manipu-
lativos para 
ganar su con-
fianza, lleván-
dola a realizar 
pagos por ser-
vicios y "rega-
los" enviados 
por la supuesta 
estrella de Ho-

llywood. Tras 
descubrir la 
estafa, Lisa M. 
se dirigió a las 
autoridades 
para denunciar 
el fraude, que 
resultó en una 
investigación 
sobre el uso 
indebido de la 
imagen de Pitt.
" M e  s i e n to 
avergonzada 

y devastada 
por haber sido 
engañada de 
esta manera. 
Nunca pensé 
que algo así 
pudiera pasar, 
pero me sen-
tí atrapada en 
la manipula-
ción," comen-
tó Lisa en una 
e n t r e v i s t a .

ESPECTÁCULO

Brad Pitt responde a mujer estafada 
con fotos falsas de él: "Estoy devastado 

por lo sucedido"



MrBeast, el 
i n f l u y e n t e 
creador de 
c o n t e n i d o 
y empresa-
rio estadou-
nidense, ha 
confirmado 
que hizo una 
oferta formal 
para comprar 
T ikTok an -
tes de que el 
gobierno de 
Estados Uni-
dos tomara 
medidas pa-
ra prohibir la 
popular apli-
cación en el 
país. La ofer-
ta de Beast 
Enterprises, 
la empresa 
fundada por 
el creador de 
contenido, se 
dio a conocer 
en medio de 
un creciente 
debate so -
bre la seguri-
dad de datos 
y el impacto 
geopolítico 

de la app, que 
ha estado en 
la  mira  de 
varias auto-
ridades esta-
dounidenses 
debido a pre-
ocupaciones 
de espiona-
je y control 
ex tranjero.
Según fuen-
tes cercanas 
a la negocia-
ción, MrBeast 
presentó su 
propuesta a 
los ejecutivos 
de ByteDan-

ce, la empre-
sa matriz de 
TikTok, como 
una solución 
a las crecien-
tes preocupa-
ciones sobre 
la propiedad 
y gestión de 
la platafor-
ma en el te-
rritorio esta-
dounidense. 
Aunque los 
detalles de 
la oferta no 
se han hecho 
públicos, se 
especula que 

la propuesta 
de compra 
incluiría una 
oferta mul-
timillonaria 
que podría 
implicar un 
cambio sig-
nificativo en 
la estructu-
ra y adminis-
tración de la 
plataforma.
" N u e s t r a 
oferta para 
adquirir Tik-
Tok tiene co-
mo objetivo 
mantener la 

plataforma 
operativa en 
Estados Uni-
dos, asegu-
rando su fu-
turo mientras 
respetamos 
los estánda-
res de segu-
ridad y pri -
vacidad que 
los usuarios 
merecen," co-
mentó Jimmy 
Donaldson, 
conocido co-
mo MrBeast, 
en un comuni-
cado oficial. 

MrBeast confirma oferta para 
comprar TikTok antes de la 

prohibición en EU
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La Comisión 
E u r o p e a  h a 
anunciado una 
nueva normati-
va que cambia-
rá radicalmen-
te la manera en 
que se miden 
las emisiones 
de los vehículos 
híbridos enchu-
fables (PHEV, 
por sus siglas 
en inglés). Es-
te cambio bus-
ca reflejar con 
mayor preci -
sión el impac-
to ambiental 

real de estos 
vehículos, en 
un intento por 
cumpli r  con 
los ambiciosos 
objetivos de 
reducción de 
emisiones de 
carbono fija-
dos para 2030.
Los PHEV, que 
combinan un 
motor de com-
bustión interna 
con uno eléctri-
co, han sido pro-
movidos como 
una opción de 
transición ha-

cia la movilidad 
eléctrica. Sin 
embargo, estu-
dios recientes 
han revelado 
que las emisio-
nes reales de 
estos vehícu-
los pueden ser 
hasta tres ve-
ces mayores a 
las reportadas 
bajo las norma-
tivas actuales, 
especialmen-
te cuando los 
conductores 
no recargan 
regularmen -

te la batería.
Con la nueva 
regulación, Bru-
selas introdu-
cirá métodos 
de medición 
más estrictos 
que tendrán en 
cuenta las emi-
siones en con-
diciones reales 
de uso. Esto 
incluirá datos 
recopilados a 
través de sis-
temas de mo-
nitoreo a bordo 
(OBD), que re-
flejan el com-

portamiento de 
conducción y el 
uso efectivo del 
modo eléctrico.
El cambio supo-
ne un desafío 
importante pa-
ra los fabrican-
tes de automó-
viles, que han 
apostado fuer-
temente por 
los PHEV como 
una solución 
i n t e r m e d i a .

Bruselas endurece regulaciones para los 
PHEV con nueva normativa de medición 

de emisiones
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McLaren ha 
vuelto a sor-
p r e n d e r  a l 
mundo auto-
motriz con la 
renovación de 
su deportivo 
Artura, un mo-
delo que ha 
capturado la 
atención de 
los entusias-
tas del motor 
por su impre-
sionante com-
binación de di-
seño, potencia 
y tecnología 
avanzada. En 
su nueva ver-
sión, el Artura 

alcanza una 
potencia de 
700 caballos 
de fuerza, una 
aceleración 
que desafía las 
leyes de la físi-
ca y un diseño 
más agresivo 
y aerodinámi-
co. Esta nueva 
actualización 
no solo rea-
firma el com-
promiso  de 
McLaren con 
la excelencia, 
sino que tam-
bién marca un 
hito en la evo-
lución de sus 

autos depor-
tivos de calle.
El McLaren Ar-
tura renovado 
incorpora un 
motor V6 bi-
turbo híbrido 
que entrega 
un total de 700 
caballos de 
fuerza, lo que 
lo convier te 
en una máqui-
na imparable 
tanto en la ca-
rretera como 
en el circuito. 
Con una ace-
leración de 0 
a 100 km/h en 
solo 2.8 se-

gundos, el Ar-
tura es capaz 
de superar a la 
mayoría de los 
deportivos de 
su categoría 
en cuestión de 
instantes. Es-
te rendimiento 
de otro nivel 
es posible gra-
cias a la inno-
vadora tecno-
logía híbrida 
de McLaren, 
que combina 
eficiencia y po-
tencia en una 
sola unidad.
"Este coche 
no es solo un 

deportivo; es 
una declara-
ción de inten-
ciones. Que-
remos ofrecer 
a  n u e s t r o s 
clientes una 
exper iencia 
de conducción 
salvaje, donde 
la aceleración, 
el manejo y el 
diseño sean la 
punta de lan-
za," declaró Mi-
ke Flewitt, CEO 
de McLaren 
Automotive.

McLaren no solo gana en F1: renueva 
el deportivo Artura con 700 caballos y 

una aceleración salvaje




